



An die  
Nachrichtenagenturen  
und Zeitungsredaktionen  
mit Bitte um Berichterstattung

30.9.2013

Sperrfrist: 1.10.2013

## Ein Streiter für die Stadt der Menschenrechte

### Nürnberger Regionalbischöfe zum Tod von Arno Hamburger

„Gemeinsam mit vielen Nürnbergerinnen und Nürnbergern werden wir Arno Hamburger vermissen: Sein unermüdliches Engagement in der Politik, in der Israelitischen Kultusgemeinde, im Sozialbereich wie im Sport“ sagt Regionalbischöfin Elisabeth Hann von Weyhern.

Ihr Ehemann, Regionalbischof Dr. Stefan Ark Nitsche ergänzt: „An dem wunderbaren Weg, den Nürnberg von der Stadt der Reichsparteitage vor siebzig Jahren zur Stadt der Menschenrechte heute gegangen ist, hat Arno Hamburger einen großen Anteil. Mit seinem reichen Schatz an Lebenserfahrungen, seiner Autorität und seinem feinen Humor war er seiner Heimatstadt ein unermüdlicher Mahner für eine lebendige Erinnerungskultur und gegen den Rechtsextremismus.“

Mit den Worten der jüdischen Bestattungsliturgie wünschen sich die Nürnberger Regionalbischöfe: "Gesegnet sei die Erinnerung an diesen Gerechten".

Dr. Stefan Ark Nitsche und Elisabeth Hann von Weyhern üben als Theologen-Ehepaar gemeinsam das Amt des Regionalbischofs im Kirchenkreis Nürnberg aus. Gemeinsam hatten sie zuvor bereits das theologische Planungsreferat der Evang.-Luth. Kirche in Bayern inne.

Der Kirchenkreis Nürnberg umfasst 284 Kirchengemeinden in zehn Dekanaten zwischen dem Gräfenberger Land und der Altmühl. ([www.kirchenkreis-nuernberg.de](http://www.kirchenkreis-nuernberg.de)).

Pfr. Martin Tontsch, Referent, Tel.: 0911/ 360 91 14

Pressemeldung

Adresse: Pirckheimerstr. 10  
90408 Nürnberg  
Telefon: (09 11) 35 87 38  
Telefax: (09 11) 36 11 44  
E-Mail: Regionalbischof.Nuernberg@elkb.de  
[www.kirchenkreis-nuernberg.de](http://www.kirchenkreis-nuernberg.de)  
Konto: Nr. 5185661